



## Síntesis de medios

21 de junio de 2025

### Primeras Planas

Sentencian en 6 años a ¡9 huachicoleros!  
Retiran inversión foránea de extracción de petróleo y gas  
1,154 mexicanos detenidos en la nueva era Trump  
SpaceX enfría cohetes en área binacional protegida  
Real, temor a la tercera guerra: Putin  
Reprobamos cualquier intento de censura: Rosa Icela Rodríguez  
Complace a la ONU atención a buscadoras  
Claman justicia  
¡A ritmo de Samba!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Fortalecen Proximidad

**Policías de la SSC** realizaron recorridos en lecherías de Liconsa y viviendas ubicadas en colonias de las alcaldías Miguel Hidalgo, Azcapotzalco, Venustiano Carranza, Álvaro Obregón y Cuauhtémoc, con el objetivo de entregar folletos informativos, en los que pueden encontrar el número telefónico del Jefe del Cuadrante, para solicitar apoyo en caso de emergencia, en el marco del "Modelo de Proximidad. La Policía Cerca de Ti". [Reforma](#)

#### Atoran a trío de pistoleros en la VC

Tres sujetos que intentaron asesinar a balazos a un hombre, fueron detenidos en posesión de un arma de fuego y varias dosis de marihuana, en la alcaldía Venustiano Carranza. Los hechos ocurrieron en la esquina de las calles Vidal Alcocer y Joaquín Herrera, donde **policías** hallaron a un hombre que presentaba varias lesiones por impacto de arma de fuego, por lo que solicitaron una ambulancia. Tras estos hechos, los **policías** iniciaron un seguimiento con apoyo del sistema de videocámaras de seguridad y localizaron a dos de los agresores, de 18 años, en la esquina de las calles Panaderos y Ferrocarril de Cintura. Otro posible responsable fue detenido en Héroes de Nacoziari y la avenida Ferrocarril de Cintura, en la colonia Zona Centro. Los tres detenidos cuentan con ingresos al Sistema Penitenciario por diversos delitos. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

#### Dejan riñas un muerto y un herido

Un hombre, de aproximadamente 75 años de edad, fue asesinado en una riña, **policías** de la **SSC** detuvieron a dos hombres presuntamente vinculados con el hallazgo del cuerpo sin vida en la colonia Campestre Aragón, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El cuerpo del hombre fue encontrado con visibles signos de violencia en la calle Camino de la Secretaría. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

#### Asaltan a pasajeras de Metrobús en GAM

Dos usuarias del Metrobús fueron asaltadas en las inmediaciones de la estación Euzkaro de la Línea 1, en la Alcaldía Gustavo A. Madero. Fueron rodeadas por seis personas que las amenazaron con una subametralladora "hechiza" y dos cuchillos sobre Avenida Insurgentes, en la Colonia Tepeyac Insurgentes, las seis personas fueron detenidas, informó la **SSC**. [Reforma](#) / [Metro](#)

#### Pánico por balacera entre bandas rivales

Unos malandros que intentaron ocultarse en la unidad habitacional Peñón Viejo, en Iztapalapa, en las calles Totli y Reyna Xóchitl, en la colonia El Paraíso, fueron detenidos luego de un pleito a plomazos entre bandas criminales enemigas, a la que se sumaron **policías** de la **SSC** y lograron detener a cuatro de los involucrados. [Basta](#)



## Serpiente en el Poli

**Policías auxiliares** de la **SSC** resguardaron una serpiente que fue encontrada dentro de las instalaciones de una escuela de nivel superior del IPN, ubicada en la colonia Lindavista, alcaldía GAM. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

## Festejan Cóndores 54 años en el aire

Personal del **Agrupamiento Cóndores** ha cuidado desde el aire, no sólo la seguridad de los habitantes de la Ciudad de México, sino también salvado vidas durante los 54 años que cumple este año. Desde que se formó el hangar han pasado 14 mil 667 helicópteros y ambulancias aéreas, que significan miles de vidas salvadas, son números positivos, consideró **Francisco Tamés, director general de Servicios Aéreos del Agrupamiento de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [Metro](#)

## Se levantan 775 multas por hora

En la capital del país, cada hora, un promedio de 775 automóviles son sancionados por exceder los límites de velocidad, de acuerdo con la encuestadora Polls MX. En la capital, operan dos sistemas para sancionar este tipo de conductas. Por un lado, están las fotocívicas -antes conocidas como foto multas- que utilizan radares fijos para detectar vehículos que sobrepasan el límite establecido. Por otro lado, también existen las infracciones emitidas por **policías de tránsito**. Cuando un agente detiene a un conductor por exceso de velocidad, la multa económica puede ir de los mil 558 a los 3 mil 113 pesos, según el Reglamento de Tránsito de la capital. [Basta](#)

## Auxilian a tres

Tres personas que reportaron haberse intoxicado al interior del Foro A Poco No, en Calle de República de Cuba, en la colonia Centro, fueron atendidas por equipos de emergencia del **ERUM**. Los afectados optaron por no ser trasladados a un hospital. [Reforma](#) / [La Prensa](#)

## Vehículos que salvan vidas

Este martes 24 de junio se conmemora el Día Internacional del Paramédico, la persona que por lo general atiende labores prehospitalarias, como la evaluación y transporte de pacientes. Las ambulancias se dividen en tipos o funciones: las Tipo 1 son para traslados de pacientes y generalmente se basan en camionetas con chasis cabina, a la cual se le instala una caja modular de 2 metros de largo, 1.5 m. de ancho y 1.35 m. de altura. La ley considera a determinados helicópteros como ambulancias aéreas, que también pueden pertenecer a instituciones públicas, como los **Cóndores** de la **SSC** de la CDMX. [Excélsior](#)

## Ratas importadas

**Oficiales** que caminaban por las calles de la colonia Condesa fueron abordados por un hombre que les pidió ayuda luego de que había sido asaltado por dos sujetos que huyeron en una moto roja con 300 mil pesos de la víctima. Los **agentes** les cayeron a las dos lacras que resultaron ser venezolanos. [El Gráfico](#)

## Recuerdan caso de News Divine

A 17 años de la tragedia en la discoteca News Divine, donde murieron nueve adolescentes y tres policías en un fallido operativo, autoridades del Gobierno capitalino y de la alcaldía Gustavo A. Madero realizaron ayer un homenaje en el memorial "Nunca Más", ubicado en avenida Eduardo Molina esquina con calle 312, en la colonia Nueva Atzacolco, donde se registró la tragedia. El subsecretario Fadlala Akabani anunció **que la Policía de Proximidad** será capacitada para garantizar condiciones de seguridad en entradas y salidas de espacios recreativos, como antros y bares. [Excélsior](#) / [La Jornada](#)



## Síntesis de medios

21 de junio de 2025

### Policiaco

#### Andaban filosos

A las 16 horas de ayer, Ángel protagonizó una riña con otro hombre en un parque ubicado en las calles de República de Honduras y República de Brasil en la Lagunilla, donde fue acuchillado, el agresor fue detenido por **policías**, quienes lo llevaron al MP. [Metro](#) / [Reforma](#)

### Sistema Penitenciario

#### Defensores públicos, obligados a ejercer otras funciones

Defensores públicos de la capital acusaron que han sido obligados a participar en operativos para retirar a vendedores ambulantes, asistir a desalojos, fungir como "cordones humanos" en manifestaciones e incluso asesorar a víctimas de delitos, funciones que no les corresponden, deben defender personas imputadas que no cuentan con abogado. Los defensores también enfrentan condiciones laborales adversas, ya que en la Unidad de Gestión Judicial del **Reclusorio de Santa Martha Acatitla**, cada abogado carga entre 300 y 400 carpetas, incluyendo casos de homicidio, secuestro y trata de personas. [Excélsior](#)

### Justicia

#### Vinculan a proceso a bestiales feminicidas

La FGJ de la CDMX logró que un juez de control vinculara a proceso a Jaqueline "N", Yasmín "N" y Carlos Alberto "N", acusados por los delitos de feminicidio y tentativa de homicidio calificado, ocurridos el pasado 5 de abril en la alcaldía Tláhuac. Las dos mujeres fueron ingresadas al **Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla**, mientras que el hombre permanecerá en el **Reclusorio Preventivo Varonil Oriente**. [Basta](#)

#### FGJ investiga muerte de hombre en MB

La FGJ inició una carpeta de investigación por delito de homicidio, luego del fallecimiento de una persona al interior de una unidad del Metrobús. Los hechos ocurrieron ayer dentro de una unidad de la Línea 7, que circulaba sobre Eje Norte y Jesús García, en la colonia Buenavista, en la alcaldía Cuauhtémoc. De acuerdo con los primeros reportes, el pasajero se desvaneció de manera súbita. Ante ello, el operador dio aviso al Centro de Control para solicitar el apoyo de servicios médicos de emergencia, quienes al llegar confirmaron que el usuario ya no contaba con signos vitales. En fotografía que acompaña la nota aparecen **policías de la SSC**. [Excélsior](#) / [Metro](#)



Imagen Destacada



# Festejan Cóndores 54 años en el aire



El grupo de élite está conformado por 113 personas, entre pilotos, paramédicos y personal de cocina.



Los sobrevuelos sobre la Ciudad también acompañan operativos en tierra de los policías capitalinos.



**PRIMEROS AUXILIOS.** Una de las principales funciones de los Cóndores es salvar vidas a través de los traslados hospitalarios.

Contesa SSC